



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 383
22 de diciembre de 2022

Se debatió sobre Derechos Humanos y de la Naturaleza

En la carrera de Trabajo Social de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad Central del Ecuador se realizó la Clausura de la Semana por los Derechos Humanos, de la Naturaleza y de la dignidad. En la jornada final se presentaron ponencias sobre Derechos Humanos de los Migrantes en Ecuador y Nuevas luchas en lo laboral: digitalización del trabajo, explotación y capital.

Grace Merino, docente de la Facultad, mostró datos de su investigación enfocada en las nuevas tecnologías y su relación a las nuevas luchas en el ámbito laboral, específicamente con el tema de los trabajadores de las plataformas Delivery; mostrando las condiciones de precarización que tienen los trabajadores.

Además, se presentó charlas de representantes de la organización Alianza Migrante, las cuales expusieron datos de la situación de abandono que actualmente tienen los migrantes ecuatorianos en el exterior, por la falta de políticas del gobierno.

J.S

